



A los naranjas, se les borró la sonrisa

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

El ex líder nacional del PAN, Marko Cortés refrendó las declaraciones de su compañero de bancada, el senador Francisco Acuña, ex gobernador de Jalisco que no es nada creíble que no se hayan dado cuenta los gobiernos estatal y federal sobre el campo de exterminio localizado en esa entidad.

Marko Cortés recordó que el crimen organizado en esa zona, conocido como Cártel Nueva Generación de Jalisco, no trascendía del estado. Con los gobiernos de Movimiento Ciudadano, en 2018 se expandieron a todo el territorio nacional.

Acuña coincidía con el líder del PRI, Alejandro Moreno “Alito”, que no se ve dónde anden sus responsables del partido naranja, ¿Dónde están Máynez, el ex gobernador, Enrique Alfaro y el propietario de ese partido Dante Delgado?

Desde luego que ese cártel se ha convertido en un peligro, no solo para México, sino para Estados Unidos, por eso Alito criticó que este gobierno, sea señalado por el gobierno estadounidense como narco-gobierno.

Ante la inoperatividad de este gobierno o, incluso con vinculación de gobernadores y alcaldes de Morena, Alito les restregó que tuvo que venir otro país para exigirle al gobierno de Claudia Sheinbaum para hacer el trabajo de combatir al crimen organizado, que es una vergüenza.

El propio coordinador de los senadores panistas, Ricardo Anaya expresó que estos campos de exterminio ya llegan a un nivel de brutalidad que no habíamos visto en muchísimo tiempo.

“El gobierno, insisto, tiene que dejar de festejar, tiene que dejar de construir cortinas de humo y se tiene que poner a trabajar”.

Anaya exigió al gobierno de Claudia Sheinbaum combatir el crimen organizado, no porque es responsabilidad del gobierno federal y es claro que el asunto hoy está fuera de control, que la gente está a su suerte y estos campos de exterminio pues son sin duda una expresión de la brutalidad a la que ha llegado el crimen organizado en México.

Muchos de los desaparecidos, tal vez formen parte de las cifras de aquellos que se resistieron pagar los derechos de piso en la extorsión del crimen organizado. Anaya, por eso señaló que se habla de aranceles, pero muy poco de los aranceles que impone la delincuencia organizada en México.



Limoneros, aguacateros, los dueños de carnicerías, de ferreterías, de tlapalerías que tienen que estar pagándole cuota, derecho de piso al crimen organizado, eso es peor que un arancel. Y el gobierno lo sabe, pero simplemente no hace nada porque tal vez tengan otros datos.

Con esta brutalidad encontrada en los campos de exterminio, hoy al Partido de Movimiento Ciudadano y su propietario Dante Delgado, andan escondidos, pero se les borró la sonrisa, una sonrisa que hoy parece más que cínica.

Hoy ese partido agrupó a un sin número de ex priistas que abandonaron el barco, hoy esos ex priistas orgullosamente portan la playera naranja, a ver si con el nuevo mote de narco-naranjas, siguen con sus sonrisas cínicas y orgullosos de haber sido cómplices del silencio de esos campos de concentración y exterminio. A ver que le dicen sus familiares.

FRENAR ABUSOS EN SEGURO DE GASTOS MEDICOS

La iniciativa del diputado priista, Jericó Abramo para meter en orden el seguro de gastos médicos que hospitales y doctores han convertido en un abuso grosero contra los mexicanos, será, en gran media voluntad política del líder de los diputados, **Ricardo Monreal** y el presidente de San Lázaro, **Sergio Gutiérrez** puedan dar luz verde y respaldarla.

Durante uno de los foros con especialistas, en la clausura, el mandamás de la bancada del PRI, Rubén Moreira confió en que las y los diputados de todas las fuerzas políticas acompañan esta iniciativa. Monreal tiene la última palabra.

NOROÑA ES UN PEN.....DEJO

La frase que rompió todos los protocolos, porque, a decir del autor es la única forma y lenguaje que entiende el receptor: Es una tristeza que el Senado de la república este representado por ese personaje (Noroña), un patán, un barabaján, es un pendejo. La autoría es de Alito que en la entrevista con la fuente de la Cámara Alta le repitió con todas sus palabras: Noroña es un gran pendejo. La respuesta fue por su insensibilidad y querer hablar de otros temas como cortina de humo para evitar los campos de exterminio en Jalisco y que quieren desviar la atención. Bueno, hasta senadores de Morena me mandaron mensajes: Que bueno que lo dices tú, porque nosotros no podemos decirlo, nos avergüenza en el Senado de la República, es una vergüenza su comportamiento.

POLIMARCHS EN EL SENADO

Se acuerda de Polymarchs, el mismo que amenizó en el Angel de la Independencia en la celebración de Año Nuevo, bueno, ayer su propietario, Apolinar Silva estuvo en el Senado de la República.

Su visita atiende a la invitación de la senadora de Morena, Mariela Escalante para promover, junto con la alcaldesa de Tecámac Rocío Hernández el bicentenario con el Festival Tecámac, en el estado de México el próximo 21 al 23.



Polymarchs, sin duda es una empresa ejemplar de mexicanos, nacida en los años 80's, revolucionó el sector de sonideros, hoy concentra una plantilla laboral de 90 trabajadores fijos y superan entre 400 y 500 empleados indirectos dependiendo el evento, cuenta con seis tráileres para transportar las toneladas de estructura, luz y sonido. Van a Puebla, Michoacán y en abril esperan concretar en Xochimilco.